

PROVINCIA | Diputación

La Diputación de Córdoba contribuirá con el fondo de emergencias de Médicos Sin Fronteras

Este fondo financia, entre otros aspectos, el desplazamiento de un equipo humano y el material

Redacción

Lunes 30 de abril de 2012 - 17:04



La Diputación de Córdoba, a través de la Delegación de Cooperación al Desarrollo, contribuirá con Médicos Sin Fronteras (MSF) destinando 20.000 euros al fondo de emergencias de la organización no gubernamental.

La delegada de Cooperación al Desarrollo de la institución provincial, Pilar Gracia, ha mantenido un encuentro con su homóloga de MSF en la comunidad Andalucía y Extremadura, Carmen Escalante, con el fin de concretar la línea de colaboración y conocer los

Pilar Gracia ha explicado que el acuerdo de cooperación se firmará de manera inminente, y ha resaltado que “hemos decidido apostar por esta causa, ya que MSF tiene un compromiso de actuación en menos de 48 horas sin esperar a que lleguen las donaciones. Gracias a esta reserva, la ONG se prepara antes de la emergencia”.

La diputada ha señalado que “la Diputación sigue apoyando a estos colectivos y por ello mantenemos reuniones para organizar las líneas de colaboración. La Diputación quiere estrechar lazos con las organizaciones para conocer sus proyectos, acercarnos a ellos, porque las ONGs son agentes activos en la sensibilización con la problemática internacional”.

Los objetivos de este fondo son reducir la mortalidad y dar respuesta inmediata y de calidad a cualquier emergencia. Para ello, este fondo financia, entre otros aspectos, el desplazamiento de un equipo humano y el material (kit quirúrgico, y médico de emergencia, tratamientos para el cólera y para la cloración y control del agua).

MSF son las siglas por las que se conoce en todo el mundo a Médicos Sin Fronteras, una organización médico-humanitaria internacional que asiste a poblaciones en situación precaria, y a víctimas de catástrofes y de conflictos armados, sin discriminación por raza, religión o ideología política.

La organización nace en 1971 del inconformismo de un grupo de médicos y periodistas descontentos con el mutismo y la ineficacia de la ayuda internacional en Biafra (Nigeria) y Pakistán Oriental (actual Bangladesh). Su espíritu: conservar la esencia de la acción médica independiente en emergencias.